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4. Approvazione del Regolamento Covid integrativo al protocollo 2020/21; 
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7. Concessione in uso continuativo delle palestre scolastiche M. Montessori e De Filippo 

a. s. 2021/22. Concessione nulla osta; 
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dell’associazione musicale Agìmus; 

15. Comunicazioni. 

                                                                                                                                                                                     

VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 1 

 

 
Il giorno 30 settembre 2021, alle ore 15:30, in modalità a distanza, previa regolare convocazione del 

Dirigente scolastico, si è riunito il Consiglio di Circolo, per procedere alla discussione e alla delibera dei 

punti all’O.d.G. di seguito riportati: 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

Fatto l’appello nominale, risultano presenti i sig.ri: 
 

Frate Olga Dirigente Scolastico 
Antonicelli Serafina Rappresentante componente Genitore 
Castellana L. Rappresentante componente Genitore 
Delfino Cesare Rappresentante componente Genitore 
Lepore Giuseppe Rappresentante componente Genitore 
Marangelli Rosa Rappresentante componente Genitore 
Spilotros Floriana Rappresentante componente Genitore 
Brunetti Giovanna  Rappresentante componente Docente 
D’Amico Isabella Rappresentante componente Docente 
Laudadio Angela Rappresentante componente Docente 
Lopez Teresa Rappresentante componente Docente 
Martinelli Elisabetta Rappresentante componente Docente 
Mola Mariangela Rappresentante componente Docente 
Pinto Filomena Rappresentante componente Docente 
Ranieri Giovanna Maria Rappresentante componente Docente 
Verga Anna Maria Rappresentante componente ATA 

 
E’ presente anche il D.s.g.a., il sig. Bosco A. 

 

Accertata la presenza del numero legale del Consiglio, il Dirigente, dichiara aperta la seduta e passando alla 

trattazione del primo punto all’O.d.G.: 
 

 

 
 

PUNTO 1) Surroga dei membri del Consiglio 

 



La dirigente assume temporaneamente la presidenza e presenta, dandole il benvenuto, l’insegnante Lopez 

Teresa che subentra alle docenti uscenti dal Consiglio di Circolo per surroga come primo dei non eletti nella 

stessa lista. Per il personale ATA decaduto invece non è possibile procedere a surroga per mancanza di membri 

sostituti in attesa dell’elezione del prossimo rinnovo dell’organo collegiale. 

Il Consiglio di Circolo 

 
PRESO ATTO  dei risultati della surroga dei membri del Consiglio di Circolo 

 

DELIBERA N. 99 

Il subentro della docente Lopez Teresa quale componente del consiglio di circolo.  

 

 

Si passa alla trattazione del secondo punto all’ O.d.G: 

 

 
 

 

Il Dirigente invita i genitori a consultarsi, al fine di far emergere i nomi dei candidati alla carica di Presidente.  
Dopo un breve scambio, si propone quale candidata unica alla presidenza del Consiglio di Circolo la sig.ra 

Spilotros Floriana.  

Si dà luogo alla votazione.  
Gli aventi diritto al voto sono n. 15. I voti espressi e validi sono n. 15. 

Pertanto, 

Il Consiglio di Circolo 
 

PRESO ATTO  dei risultati dell’elezione del Presidente del Consiglio di Circolo 

 

DELIBERA N. 100 

 

la nomina della sig.ra Spilotros Floriana, in qualità di Presidente del Consiglio di Circolo per l’anno in corso. 

 
Si passa alla trattazione del terzo punto all’OdG. 

 

 
 

 

Si propone invece quale candidato unico alla vicepresidenza del Consiglio di Circolo il sig. Lepore Giuseppe.  

Si dà luogo alla votazione.  
Gli aventi diritto al voto sono n. 15. I voti espressi e validi sono n. 15. 

Pertanto, 

Il Consiglio di Circolo 
 

PRESO ATTO  dei risultati dell’elezione del vicepresidente del Consiglio di Circolo 

 

DELIBERA N. 101 

 

la nomina del sig. Lepore Giuseppe, in qualità di Vicepresidente del Consiglio di Circolo per l’anno in corso. 

  

Il Presidente neoeletto, sig.ra Spilotros Floriana, assume la direzione del Consiglio e passa alla trattazione del 

quarto punto all’O.d.G 

 

 

 

 

 

Preso atto del verbale n° 14 relativo alla seduta del Consiglio di Circolo del 30 giugno 2021, inviato via mail 

ai componenti del C.d.C., il Presidente chiede di esprimersi in merito ad eventuale approvazione. 

 

PUNTO 2) Individuazione del presidente del C.d.C 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
                                                       

  

   

 
                                                                                                                                                                             

  

 

 

                                                                                                                                                                                                         
 

 

  

 
 

 

 

 
 

 

 

 

PUNTO 3) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

PUNTO 3) Individuazione del vicepresidente del C.d.C 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

                                                       

  

   

 



Non essendovi correzioni da apportare, il Consiglio 

 

DELIBERA N° 102 

 

  

di approvare all’unanimità, con voto palese, il verbale n° 14 della seduta precedente. 

 

 

 

 
 

 

Il Consiglio, preso atto dell’unanimità degli astanti per l’introduzione di un ulteriore punto all’OdG, inserisce 
e delibera in merito, in base all’articolo 18 del Regolamento d’Istituto. 

 

DELIBERA N° 103 

 

  

 

 

 

La Dirigente rende partecipi i presenti di aver ricevuto richiesta da parte dell’ente comunale di deliberare in 

merito al dimensionamento scolastico. L’8 settembre si è svolta presso il Comune una riunione alla presenza 

dei vari rappresentanti del mondo della scuola in cui l’ente comunale ha espresso la propria posizione a 

riguardo e cioè mantenere lo status quo attuale quanto più a lungo possibile, con i due circoli didattici e la 

scuola secondaria di I grado unica.  

In attesa di ulteriori cambiamenti di normative, anche il Collegio dei Docenti propende per il mantenimento 

dello stato attuale valutando in seguito quali siano le diverse soluzioni ed i vantaggi per l’intera comunità 

molese. Si valutano due possibilità: due comprensivi oppure un unico circolo didattico ed una scuola 

secondaria di I grado unica. Sarà necessario considerare la necessità di garantire contesti educativi validi per i 

bambini, istituti che abbiano capacità progettuali propositive con equilibri opportuni tra infanzia, primaria e 

scuola secondaria di I grado e assetti occupazionali che limitino disagi e perdite di posti di lavoro.  

 

Il Consiglio di Circolo, ascoltata la relazione del Dirigente 

 

DELIBERA N° 104 

  

di approvare all’unanimità, con voto palese, allineandosi alla volontà espressa dal Collegio dei Docenti, di 

mantenere lo status quo riguardo al dimensionamento scolastico degli istituti molesi. 

 

 

Si passa alla trattazione del settimo punto all’ O.d.G: 

 

 

 

 

 

La Dirigente illustra il Regolamento per garantire l’avvio dell’anno scolastico nel rispetto delle regole 

di sicurezza per il contenimento della diffusione Covid 19. Esso ha l’obiettivo di regolamentare i 

processi e le procedure da attuare nella scuola, è stilato col contributo del Comitato appositamente costituito, 

potrà essere aggiornato in relazione all’andamento epidemiologico, alle criticità e alle nuove norme varate. 

 

Il sig. Lepore chiede di avere delucidazioni in merito al numero di mascherine fornite dalla scuola e sulle 

modalità di distribuzione delle stesse. 

PUNTO 7) Approvazione del Regolamento Covid integrativo al protocollo 2020/21. 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

PUNTO 5) Delibera inserimento nuovo punto all’OdG 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
                                                       

  

   

 

                                                                                                                                                                             
  

 

 

                                                                                                                                                                                                         
 

 

  

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

PUNTO 6) Delibera dimensionamento scolastico; 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

                                                       

  

   
 

                                                                                                                                                                             

  

 
 

                                                                                                                                                                                                         

 

 
  

 

 

 
 

 

 

 

 



La dirigente spiega che non c’è un numero prestabilito in quanto dipende da quanto inviato dal Ministero. 

La docente Pinto interviene spiegando che la dotazione in possesso della scuola è di 20/30 mascherine per 

pacco, motivo per il quale le docenti, dopo aver igienizzato le mani e adottato le opportune precauzioni, sono 

costrette a consegnare in modo sfuso le mascherine. 

L’insegnante Mola assicura che non avviene alcun passaggio di mani se non dal docente al bambino 

interessato, dopo comunque aver assolto le consuete pratiche anticontagio di igienizzazione delle mani. 

L’insegnante Martinelli propone di consegnare l’intero pacco con 30/50 mascherine qualora ne vengano 

consegnati dal Ministero in numero sufficiente per ciascun bambino, in caso contrario si sarà costretti a 

suddividere il pacco tra i bambini. 

Al termine della discussione e dell’illustrazione della proposta, il Presidente chiede ai membri del Consiglio 

di esprimersi in merito all’allegato e il Consiglio di Circolo 

 

DELIBERA N° 105 

all’unanimità con votazione palese, di approvare il Regolamento per il contenimento dell’emergenza CoVid-

19.  

 

Si passa alla trattazione dell’ottavo punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

 

 

 

La Dirigente comunica che ha provveduto ad integrare il Patto educativo di corresponsabilità in relazione al 

rispetto delle norme antiCovid di cui al protocollo integrativo 2021/22 appena approvato. Pertanto, preso atto 

dell’integrazione inviata, il Consiglio 
 

DELIBERA N° 106 

 

di approvare all’unanimità, con voto palese, l’integrazione al Patto educativo di corresponsabilità. 

 
Si passa alla trattazione del nono punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente invita il Dirigente scolastico ad esprimersi in merito al punto all’OdG. 

La dirigente spiega ai presenti che ogni classe dei due plessi di scuola primaria è stata fornita di monitor 

interattivi che richiedono un regolamento per l’utilizzo e di un protocollo generale da parte degli utenti per la 

corretta garanzia ed efficienza degli stessi. 

 

Il Consiglio di Circolo, avendo preso visione del regolamento inviato 
 

DELIBERA N. 107 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità, di approvare il Regolamento per l’utilizzo dei monitor 

interattivi.  
 

Si passa alla trattazione del decimo punto all’ O.d.G 

 

 

PUNTO 8) Approvazione dell’integrazione al Patto educativo di corresponsabilità; 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

                                                       

  

   
 

                                                                                                                                                                             

  

 
 

                                                                                                                                                                                                         

 

 

  
 

 

 

 
 

 

 

PUNTO 9) Approvazione Regolamento utilizzo monitor interattivi; 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

                                                       
  

   

 

                                                                                                                                                                             
  

 

 

                                                                                                                                                                                                         

PUNTO 10) Concessione in uso continuativo delle palestre scolastiche M. Montessori e De 

Filippo a. s. 2021/22. Concessione nulla osta; 

 



 

 

 

 

 

Il Presidente invita il Dirigente scolastico ad esprimersi in merito al punto all’OdG. 

La Dirigente espone la richiesta pervenuta da parte dell’ente comunale di concessione del nullaosta per 

l’utilizzo in uso continuativo delle palestre dei plessi Montessori e De Filippo da parte delle associazioni 

sportive presenti sul territorio (Associazione calcistica dilettanti Mola, Basket School 96, Città di Mola- calcio  

a cinque, Polisportiva azzurri Mola calcio, Farò Style Danza) dal lunedì al sabato in orario pomeridiano a 

partire dalle ore 16:00. 

Le convenzioni prevedono che le società sportive utilizzino le strutture e abbiano responsabilità di garantirne 

le condizioni di pulizia e rispetto dell’igiene. 

Si argomenta come segue:  

- L’associazione Polisportiva Azzurri Mola calcio ad oggi non ha mai restituito le chiave consegnate il 13 

febbraio 2020, così come previsto dall’art. 4 della convenzione, nonostante le sollecitazioni indirizzate 

all’Associazione e le segnalazioni all’Ente locale. A ciò si aggiungono riserve riguardo allo stato in cui gli 

spazi utilizzati vengono lasciati.  

- La scuola ha lamentato in passato qualche episodio di insufficiente pulizia da parte degli esterni 

concessionari. Tale mancanza è rigettata dalle associazioni, che rimandano a loro volta al personale scolastico 

addetto. Si segnala che la scuola non ha le risorse per sostenere un aggravio di lavoro di pulizia derivante da 

esterni. 

- Il DL 111/2021 impone il controllo del Green Pass a chiunque accede nell’edificio scolastico, ponendo in 

capo al Dirigente Scolastico, in quanto rappresentante legale della scuola e datore di lavoro ai fini della 

sicurezza, ogni responsabilità. La fonte non limita tale responsabilità a situazioni particolari, come quelle in 

cui gli attori siano altri ed agiscano in orari non scolastici. L’uso delle palestre da parte di associazioni esterne 

e le connesse responsabilità sono regolamentate da Regolamenti comunali e da Convenzioni, che non 

possono soverchiare la fonte normativa. 

- La scuola rispetta protocolli di sicurezza ed igiene molto stringenti, adottati in ottemperanza alla normativa 

vigente, con riferimento puntuale alle azioni stabilite nel Protocollo d’intesa Ministero dell’Istruzione-OOSS 

per garantire l’avvio dell’anno scolastico del 14 agosto 2021, nelle Circolari del Ministero della Salute, nei 

verbali del CTS e nelle Indicazioni dell’ISS. 

Il sig. Castellana richiama inoltre l’attenzione sulla normativa attuale del Protocollo di sicurezza 14 agosto 

2021 (pag 17) che prevede la possibilità di rilasciare il consenso all’ingresso nei locali scolastici a terzi solo in 

zona bianca, sempre garantendo sanificazione degli ambienti. 

Il presidente appoggia il diniego per preservare il diritto alla salute degli 870 bambini e dei 120 lavoratori del 

Circolo. 

Il Dirigente Scolastico ritiene che, non essendo scopo del diniego quello di impedire l’uso delle palestre ma di 

circoscrivere le responsabilità, sia possibile chiedere all’Ente proprietario una revisione del Regolamento per 

la concessione di spazi pubblici ad associazioni private prevedendo che, in assenza di nullaosta da parte 

dell’Istituzione scolastica, il Comune possa procedere con atto unilaterale in quanto proprietario, avocando a 

sé tutte le responsabilità. 

Il Consiglio di Circolo, ascoltata la relazione del dirigente in merito alla Concessione in uso continuativo 

delle palestre scolastiche M. Montessori e De Filippo a. s. 2021/22, con  

 

DELIBERA N. 108 

si esprime negativamente riguardo la richiesta dell’ente proprietario di concessione di nullaosta 

all’uso delle palestre scolastiche da parte di associazioni sportive esterne, con votazione resa in forma 

palese all’unanimità, viste le condizioni non favorevoli. 
 

Si passa alla trattazione dell’undicesimo punto all’ O.d.G 

 

 PUNTO 11) Elezioni Organo Collegiale di durata annuale - Rappresentanti dei genitori nei 

Consigli di Intersezione e di Interclasse - a.s. 2021/2022. 

 

 

 



 

 

Il Presidente cede la parola al Dirigente, il quale fa presente che il MIUR, con propria circolare 

acquisita agli atti dell’Istituto, ha inoltrato indicazioni per il rinnovo degli Organi Collegiali di durata 

annuale. Le elezioni si svolgeranno secondo le procedure previste dall'O.M. n. 215 del 15 luglio 1991, 

modificata ed integrata dalle successive OO.MM. n. 267 del 4 agosto 1995, n. 293 del 24 giugno 1996 

e n. 277 del 17 giugno 1998, vista la nota MIUR n. 24032 del 6 ottobre 2021che detta indicazioni 

operative per l’espletamento in presenza delle operazioni di voto dei rappresentanti dei genitori in 

seno alle classi/sezioni, visto il vigente Protocollo anticontagio d’Istituto e le successive disposizioni 

di sicurezza emanate dal Dirigente. Le elezioni dovranno svolgersi entro il 31 ottobre 2021.  

 

Il D.S. propone di indire l’elezione degli organi Collegiali di durata annuale, secondo il seguente 

calendario e modalità: 

 

Mercoledì, 20 ottobre 2021  

• Scuola dell’infanzia: Assemblea dei genitori per ciascuna sezione, compresa la sezione 

eterogenea: dalle ore 16:00 alle ore 17:00, in modalità a distanza tramite link d’accesso che 

le docenti di sezione avranno cura di generare e inviare tramite mail.  

• Le sezioni dei treenni si riuniscono in presenza nei plessi dalle ore 16.00 alle 17.00.  

 

Giovedì 21 ottobre 2021 

• Scuola dell’infanzia: Elezione Rappresentanti dei Genitori in presenza in base alla 

calendarizzazione di seguito indicata.  

• Luogo delle elezioni: plesso M. Montessori.  

 

Martedì, 26 ottobre 2021  

• Assemblea di classe: dalle ore 16:00 alle ore 17:00, in modalità a distanza tramite link 

d’accesso che le docenti di classe avranno cura di generare e inviare tramite mail. 

• Le classi prime si riuniscono in presenza nel plesso di appartenenza dalle ore 16.00 alle ore 

17.00. 

Mercoledì 27, Giovedì 28 e venerdì 29 p.v. 

• Elezione Rappresentanti dei Genitori in presenza in base alla calendarizzazione di seguito 

indicata.  

• Luogo delle elezioni per tutti: plesso M. Montessori 

Le elezioni avverranno in base alla scansione temporale inviata in allegato; 

Il consiglio di Circolo, con  
DELIBERA N. 109 

approva date ed organizzazione per rinnovo organi collegiali di durata annuale.  

 

 
Si passa alla trattazione del dodicesimo punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

 
 

Il Presidente invita il Dirigente scolastico ad esprimersi in merito al punto all’OdG. 

La dirigente presenta l’offerta proposta dal Ministero per fornire i docenti di basi relative alla cittadinanza 

digitale con un risvolto legato alla dimensione digitale dell’apprendimento ormai imprescindibile ma anche 

valido relativamente all’aspetto dell’educazione civica, obbligatoria.  

Il collegio dei docenti ha accolto favorevolmente l’iniziativa visto l’intervento anche di esperti esterni. 

Il Consiglio di Circolo, ascoltata la relazione del Dirigente scolastico, 

 

DELIBERA N. 110 

PUNTO 12) Programma per il futuro: insegnare in maniera semplice ed efficace le basi scientifico- 

culturali dell’informatica- a.s. 2021/22_ Approvazione 
 

                                                       

  

   
 

                                                                                                                                                                             

  

 

 
                                                                                                                                                                                                         

 

 

  
 



 

con votazione resa in forma palese all’unanimità, di approvare il Programma per il futuro: insegnare in maniera 

semplice ed efficace le basi scientifico- culturali dell’informatica- a.s. 2021/22. 

 
Si passa alla trattazione del tredicesimo punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente invita il Dirigente ad esprimersi in merito al punto all’OdG, con approvazione postuma rispetto 

all’invio. 

L’arrivo di una risorsa FESR per l’acquisto di monitor interattivi permetterà, qualora venga concesso, di dotare 

anche i plessi di scuola dell’infanzia di monitor interattivi, seppur manchi la connessione e ci si stia attivando 

per dotarne i plessi. 

Il dirigente invita il Dsga a fare un resoconto degli schermi forniti in numero di 30, uno per ciascuna classe di 

scuola primaria 

Il Consiglio di Circolo 

 

DELIBERA N. 111 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità, di approvare in modalità postuma l’Avviso pubblico “Digital 
board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” FESR- REACT EU. 

 

Si passa alla trattazione del quattordicesimo punto all’ O.d.G 
 

 

 

 

 

 

Il Presidente invita il Dsga ad esprimersi in merito al punto all’OdG. 

La D.S.   ricorda che l’Avviso “ è finalizzato alla realizzazione di reti locali, sia cablate che wireless, all’interno 

delle istituzioni scolastiche. L’obiettivo è quello di dotare gli edifici scolastici di un’infrastruttura di rete capace 

di coprire gli spazi didattici e amministrativi delle scuole, nonché di consentire la connessione alla rete da parte 

del personale scolastico, delle studentesse e degli studenti, assicurando, altresì, il cablaggio degli spazi, la 

sicurezza informatica dei dati, la gestione e autenticazione degli accessi. La misura prevede la realizzazione di 

reti che possono riguardare singoli edifici scolastici o aggregati di edifici con il ricorso a tecnologie sia wired 

(cablaggio) sia wireless (WiFi), LAN e WLAN. 

Tale misura, in complementarietà con il Piano Scuola per la banda ultra larga del Ministero dello sviluppo 

economico, che prevede di collegare gli edifici scolastici entro il 2023 fino a 1 Gigabit/s in download e banda 

minima garantita pari a 100Mbit/s simmetrica, intende consentire a tutte le istituzioni scolastiche statali di 

poter fruire di adeguati livelli di connettività ai fini didattici e amministrativi.” 

La D.S. precisa che i lavori riguarderanno il plesso Montessori ed eventualmente anche i plessi di scuola 

dell’Infanzia. 

 

 

Il Consiglio di Circolo 

 

DELIBERA N. 112 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità, di approvare Approvazione FESR 20480 del 20/07/2021 per 
cablaggio scuola. 

 

PUNTO 13) Avviso pubblico “Digital board: trasformazione digitale nella didattica e 

nell’organizzazione” FESR- REACT EU_ Approvazione 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

                                                       
  

   

 

                                                                                                                                                                             
  

 

 

                                                                                                                                                                                                         

 
 

  

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

PUNTO 14) Approvazione FESR 20480 del 20/07/2021 per cablaggio scuola. 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

                                                       

  

   
 

                                                                                                                                                                             

  

 
 

                                                                                                                                                                                                         

 

 
  

 

 

 
 

 

 

 

 



La docente Laudadio Angela chiede come poter risolvere la questione della connessione presso la 

scuola dell’infanzia, necessaria per l’uso del registro elettronico e per le diverse attività didattiche. 

La stessa sottolinea che i plessi dell’infanzia versano in una generale condizione di disagio a causa 

della negligenza in cui sono rimasti per anni. 

La dirigente spiega che l’unica possibilità è quella di attendere eventuali fondi visto che l’ente 

comunale ha detto di non essere sua tale competenza. 

Il sig. Castellana richiama un Progetto Nazionale che dovrebbe portare la fibra in tutte le scuole 

d’Italia nel corso di quest’anno ma il DSGA interviene dicendo che purtroppo Mola non rientra in 

tale progetto in quanto non provvista dell’open fibra. 

Il DSGA specifica che comunque nonostante le risposte negative come scuola si continua a fare 

pressione in tal senso. 

Le insegnanti Martinelli e Pinto intervengono per sottolineare la difficoltà di connessione presenti 

quest’anno anche nei due plessi di primaria. 

 
Si passa alla trattazione del quindicesimo punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

Il Presidente invita il Dirigente scolastico ad esprimersi in merito al punto all’OdG. 

La D.S. illustra le finalità dell’Avviso che “in attuazione del decreto del Ministro dell’istruzione 30 aprile 

2021, n. 147, intende promuovere la realizzazione di spazi laboratoriali e la dotazione di strumenti digitali 

idonei a sostenere l’apprendimento curricolare e l’insegnamento delle discipline STEM (Scienze, Tecnologia, 

Ingegneria e Matematica) da parte delle scuole. L’innovazione delle metodologie di insegnamento e 

apprendimento delle STEM nella scuola rappresenta, altresì, una sfida fondamentale per il miglioramento 

dell’efficacia didattica e per l’acquisizione delle competenze tecniche, creative, digitali, delle competenze di 

comunicazione e collaborazione, delle capacità di problem solving, di flessibilità e adattabilità al cambiamento, 

di pensiero critico. Le proposte progettuali devono avere ad oggetto la realizzazione spazi laboratoriali e la 

dotazione di strumenti digitali per l’apprendimento curricolare e l’insegnamento delle discipline STEM 

(Scienze, Tecnologia, Ingegneria e Matematica)”. 

Il progetto della nostra scuola, dal titolo Digitchildren prevede l’acquisto di strumenti digitali per 

l‘apprendimento delle discipline STEM quali kit di robotica, Robot didattici, Stampanti 3D, Software e app 

innovativi per la didattica digitale delle STEM.  

Il Consiglio di Circolo, ascoltata la relazione del Dirigente e preso atto dei documenti allegati 

 

DELIBERA N. 113 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità, di approvare il progetto STEM Avviso 10812 del 13/05/2021. 

 
Si passa alla trattazione del sedicesimo punto all’ O.d.G 

 

 

 

 

Il Presidente invita il Dirigente scolastico ad esprimersi in merito al punto all’OdG.  

La DS propone l’adesione alla giornata internazionale della lingua madre poiché più che mai sono necessari 
interventi educativi e didattici che tengano conto delle differenze linguistiche degli studenti, dedicando 

percorsi inclusivi linguistici ispirati all’apprendimento di qualità.  Includere le differenze non equivale a 

rendere tutti uguali, bensì dare dignità a chi, di queste diversità e ricchezze, è portatore.  
Il programma può essere realizzato attraverso semplici attività scolastiche come un project work attraverso cui 

sia possibile coinvolgere gli studenti nella definizione della cartellonistica plurilingue all’interno delle scuole, 

nella decorazione degli spazi, in lavori di ricerca/produzione di frasi, canzoni o proverbi nelle lingue di origine 

dei bambini e dei ragazzi. Anche le famiglie possono essere coinvolte, la loro identità linguistica e culturale 
può diventare ricchezza per tutta la classe, ad esempio organizzando un momento di condivisione e scambio 

di poesie o filastrocche, storie e leggende dei diversi Paesi.  

PUNTO 15) Approvazione STEM Avviso 10812 del 13/05/2021. 
 

 

 

 
 

 

 

 
                                                       

  

   

 

                                                                                                                                                                             
  

 

 

                                                                                                                                                                                                         
 

 

  

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

PUNTO 16) Giornata internazionale della lingua madre, 21 febbraio- Save the children ad opera 

dell’UNESCO. 

 

 
 

                                                       

  

   
 

                                                                                                                                                                             

  

 

 
                                                                                                                                                                                                         

 

 



Per maggiori indicazioni la Dirigente suggerisce la consultazione del sito ufficiale 

https://en.unesco.org/commemorations/motherlanguageday  

 

Il Presidente chiede ai membri del Consiglio di esprimersi in merito. Il Consiglio di Circolo 
 

DELIBERA N. 114 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità, approva la partecipazione alla Giornata internazionale della 

lingua madre, 21 febbraio- Save the children ad opera dell’UNESCO. 

 
Si passa alla trattazione del diciassettesimo punto all’O.d.G. 

 
 

 

 

 

Il Presidente invita il Dirigente scolastico ad esprimersi in merito al punto all’OdG. 

La dirigente spiega la partecipazione avviene nel rispetto delle modalità per le uscite didattiche consentite dalla 

normativa.  

Il Consiglio di Circolo 

 
DELIBERA N. 115 

 

con votazione resa in forma palese all’unanimità, di approvare la partecipazione della scolaresca del Circolo 
alle attività promosse a cura dell’associazione musicale Agìmus. 

 

Si passa alla trattazione del diciottesimo punto all’O.d.G.  

 

  

 
 

 

 
La dirigente espone le problematiche portate al suo cospetto da parte di una mamma, rappresentante dei 

genitori, riguardo l’orario di uscita del secondo turno della scuola primaria, che incide negativamente 

sull’organizzazione familiare.  

La dirigente spiega le motivazioni che ha dato: ad oggi non ci sono normative che permettano alle istituzioni 
di ridurre deliberatamente il tempo scuola senza poi recuperarlo; nel protocollo del 14 agosto firmato dal 

Ministero sono previsti orari scaglionati e suddivisioni degli ingressi, ma non si prevedono ore scolastiche 

ridotte. 
La sig. Antonicelli interviene dicendo che la mamma in questione era stata avvertita della possibilità di diniego 

da parte della scuola dal momento che è necessario avvalersi di un’offerta formativa integra, dopo il lungo 

periodo di chiusure per il Covid. 
Il signor Lepore interviene dicendo che la sua richiesta inviata via mail non era di ridurre il tempo scuola ma 

di ripristinare l’unico turno vista la possibilità di utilizzare ingressi in disuso presso il plesso De Filippo, 

andando così incontro alle esigenze delle famiglie. 

La dirigente spiega che alcuni accessi sono inagibili, che  non ci sarebbe personale per garantire la sicurezza 
dei bambini durante la movimentazione dei diversi flussi e che comunque, così come sostiene la docente Mola, 

pur utilizzando un altro ingresso gli alunni confluirebbero comunque all’interno negli stessi corridoi. 

Il sig. Lepore lamenta inoltre ormai da anni, lo stato di totale abbandono e degrado dei giardini del plesso de 
Filippo. 

  

Non essendoci ulteriori comunicazioni e conclusasi la trattazione dei punti all’O.d.G., l’incontro termina alle 
ore 17:15. 

 

 

 

       Il Segretario                       Il Presidente 

   ins. Isabella D’Amico                                     sig.ra Spilotros Floriana 

PUNTO 18) Comunicazioni. 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

                                                       

  
   

 

                                                                                                                                                                             

  

 
 

                                                                                                                                                                                                         

 

PUNTO 17) Partecipazione spettacolo musicale La storia di Babar, il piccolo elefante a cura 

dell’associazione musicale Agìmus. 
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